Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Pieces
Superficie 190 m2
Référence 84362350
Prix 2 940 000 €

Paris 5Eme
Appartement a vendre (75005)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Un lieu historique, incroyable et rare, tout proche du jardin du luxembourg.
Rarissime ! Insoupgonnable depuis la rue, situé au fond d'une charmante cour pavé
et Végétalisé, barnes panthéon vous propose un atelier aux allures de maison.
d'une superficie de 190 m2 (164 m2 carrez), ce coup de Coeur se Déploie sur 3
niveaux avec au Cceur un séjour cathédrale de plus de 60m2 a I'impressionnante
hauteur sous plafond (7m30 au faitage). Organisé en open-space, il se compose
d'une cuisine aménagé, d'un espace Dinatoire et d'un séjour aux lignes épurées, le

tout éclairé par une superbe verriere ...

Incredible, rare and historic property, very close to the jardins du luxembourg. Rare!
Barnes panthéon is listing an artists' studio with the feel of a house. Hidden from
the street, it is set at the end of a charming, leafy cobbled courtyard. Offering a
surface area of 190m? or 2,045 sq ft (164m? or 1,765 sq ft under the carrez law),
this "top pick" property is laid out over 3 levels, at the heart of which is a 60m?
(6463 sq ft) living room with a fantastic ceiling height (7.30m or 23ft to the roof
ridge). The open-space layout includes a fitted kitchen, a dining area and a living

room with ...

BARNES PANTHEON
15 rue Soufflot - 75005 PARIS 5EME

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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